



## Morena elimina, por error, supremacía constitucional en una reforma

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Pocas veces la bancada de Morena me hace sonreír, pero esta vez fue la excepción. Una cosa muy chistosa, que en la votación de la **Cámara de Diputados**, los de Morena, por no leer nada, que ya sabemos que la lectura no se les da, eliminaron sin querer partes claves de la supremacía constitucional, cuando estaban aprobando otras cosas.

El problema es que la oposición los cachó y dijeron: Mira, estos... por andar tachando la reforma eliminaron todo lo anterior, entre ello, la supremacía constitucional. Es de las pocas veces que la Cámara nos hace reír.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1x18wX1oSmTtOJ\\_A2?e=ukEaJm](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1x18wX1oSmTtOJ_A2?e=ukEaJm)